

Journée des Écoles du Rhin Supérieur 2005

SÉANCE PLÉNIÈRE DU 12 NOVEMBRE 2004

Le Conseil Rhénan, lors de sa séance plénière du 12 novembre 2004 et sur proposition de la commission "Culture-jeunesse-formation",

1. réaffirme sa résolution du 18 novembre 2002 de tenir une « Journée des écoles du Rhin supérieur » en alternance une année sur deux, et en conséquence se déclare prêt à organiser la prochaine « Journée des écoles du Rhin supérieur » en 2005, après l'avoir organisée pour la première fois en automne 2003 ;
2. souligne l'objectif de ladite Journée des écoles qui consiste à organiser une journée de rencontres entre élèves d'établissements du Rhin Supérieur proposant des sections bilingues dans quatre localités de la région du Rhin supérieur ;
3. remercie tous les participants de la première Journée des écoles de l'automne 2003 pour leur coopération et leur soutien au projet et considère que cet évènement qui a permis à quelque 400 élèves français, allemands et suisses de se rencontrer, constitue une base solide pour concevoir la prochaine manifestation prévue pour 2005 ;
4. prie les exécutifs de la région du Rhin supérieur de soutenir cette « Journée des écoles » également en 2005 ;
5. institue un groupe de travail comprenant des représentants des quatre régions Bade-Wurtemberg, Alsace, Rhénanie-Palatinat et le nord-ouest de la Suisse dont la mission est de mettre au point un projet de programme et de financement de la « Journée des écoles 2005 ».

Le Conseil Rhénan adresse la présente résolution :

- au gouvernement du Land de Bade-Wurtemberg,
- au Recteur de l'Académie de Strasbourg,
- au gouvernement du Land de Rhénanie-Palatinat,
- aux gouvernements des cantons Bâle-Campagne, Bâle-Ville, Argovie, Soleure et Jura.